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Представители областного профобъединения 18 апреля приняли 
участие в общероссийском селекторном совещании ФНПР, посвящён-
ном подготовке и организации членскими организациями в субъектах 
Федерации акций в честь 1 мая - Дня международной солидарности 
трудящихся.

1 Мая – день международной солидарности трудящихся!
Молодёжь без работы – Россия без будущего!
Богатства недр России – на благо россиян!
В благосостоянии трудящихся – будущее экономики 

страны!
Возродим производство – сократим безработицу!
Государственная поддержка реальному производству!
Гражданину России – достойный труд и достойную 

зарплату!
«Да!» достойной зарплате!
Даёшь прогрессивную шкалу подоходного налога!
Детям – особую заботу государства!
Достойная зарплата – основа достойной жизни!
Достойной зарплате – «да!» Зарплате в конвертах – «нет!»
Достойный труд, достойная зарплата, достойная пенсия!
За достойный труд, заработную плату, стабильную 

занятость!
За мир и стабильность!
За социальную Справедливость, Солидарность, Достойный 

труд!
Законность! Занятость! Зарплата!
Зарплате – реальный рост!
Каждому предприятию – коллективный договор!
Когда мы едины – мы непобедимы!
Мир! Труд! Май!

Бедная молодёжь – государство без будущего!
Молодым – работу, пенсионерам – заботу!
МРОТ и вечные долги засушили нам мозги!
Мы – за единую и сильную Россию!
Наша сила – в единстве и солидарности!
Наша солидарность – наша сила!
Нет – коммунальному грабежу!
Нет «серой» зарплате!
Нет наступлению на трудовые права!
Профсоюзы за стабильное развитие!
Работа! Зарплата! Достойная жизнь!
Работающий человек не должен быть бедным!
Реформы для народа, а не за счёт народа!
Сельским территориям – заботу государства!
«Серая» зарплата сегодня – «чёрные» дни завтра!
Социальное партнёрство – залог стабильности государс-

тва!
Социальному государству – ответственную социальную 

политику!
Сплочённые профсоюзы – стабильное общество!
Требуем МРОТ на уровне прожиточного минимума!
Условиям труда – справедливую оценку!
Человек труда – главный капитал России!
Человеку труда – достойную жизнь!
Человек труда – основа государства!

ОСНОВНЫЕ ЛОЗУНГИ, 
принятые на заседании 

Координационного комитета 
солидарных действий ФНПР:

Со в е щ а н и е  п р о в ё л 
председатель ФНПР 

Михаил ШМАКОВ. Высту-
пая перед участниками по 
конференц-связи, лидер 
российских профсоюзов 
обозначил негативную оцен-
ку ФНПР взятого рядом пра-
вительственных ведомств 
социально-экономического 
курса в стране. Он отметил 

Селекторное совещание 
по Первомаю

продолжающиеся процессы 
социального расслоения, 
стагнации в экономике и 
производственной сфе-
ре, сокращения доходных 
статей бюджета, попыток 
сокращения социальных га-
рантий и льгот для граждан 
и бизнеса. «Хочу обратить 
внимание наших членских 
территориальных профобъ-

единений на необходимость 
усиления 1 мая, в наш про-
фсоюзный праздник, на-
ступательного характера 
нашей пропаганды. На ми-
тингах по всей России мы 
должны требовать от госу-
дарственной власти реше-
ния всех этих накопившихся 
вопросов. Люди должны 
увидеть, что профсоюзы не 
просто празднуют праздник 
Весны и Труда, но и выдви-
гают реальные лозунги и 
требования», - высказался 
М. ШМАКОВ.

В этом году профсоюз-
ные первомайские акции 
пройдут под общим лозун-
гом «За достойную работу, 
зарплату, жизнь!». Плани-
руется, что к первомайским 
мероприятиям присоеди-
нятся политические и обще-
ственные организации, раз-
деляющие обозначенную 
повестку профсоюзов.

Дорогие товарищи!
Поздравляю вас с праздником 

1 мая – Днем международной соли-
дарности трудящихся!

В 2017 году первомайская акция 
профсоюзов пройдёт под общим 
девизом «За достойную работу, 
зарплату, жизнь!». В год столетия 
Великой российской революции эти 
требования по-прежнему актуальны. 
Ведь сегодня трудно не заметить 
параллели с тревожными событиями 
того времени. 

Уровень жизни граждан России 
падает: зарплаты и пенсии факти-
чески заморожены, увеличивается 
количество бедных, и что особенно 
опасно, работающих бедных. Не 
прекращаются попытки перекроить 
трудовое законодательство в угоду 
работодателям. Доверие к депутатс-
кому корпусу и правительству во всех 
слоях населения во многом утрачено. 
На предприятиях растёт число трудо-
вых конфликтов. 

Давая негативную оценку состо-
янию социально-экономических 
отношений в России, мы заявляем, 
что не хотим революций. Профсо-
юзы заинтересованы в укреплении 
отечественной промышленности 
и совершенствовании институтов 
гражданского общества на благо 
гармоничного развития человека и 
страны. Важнейшей предпосылкой 
для этого, по мнению ФНПР, являет-

ся экономическая стратегия роста, 
опирающаяся на платежеспособный 
спрос населения. Именно на этой 
базе сформированы требования 
ФНПР к властям и работодателям.

Друзья! Присоединяйтесь к про-
фсоюзным колоннам демонстрантов! 
Вместе отстоим наше кровное пра-
во на достойную работу, зарплату, 
жизнь!

С наступающим Первомаем, до-
рогие товарищи! 

Председатель ФНПР 
М. ШМАКОВ

Поздравление 

Председателя ФНПР М.В.Шмакова 

с праздником 1 мая – 
Днём международной 

солидарности трудящихся
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Заседание Президиума областной ор-
ганизации Общероссийского профсоюза 
работников государственных учреждений и 
общественного обслуживания РФ прошло 
20 апреля. Его главной темой стала информа-
ционная работа в профсоюзных структурах.

Год профсоюзной информации

Увеличивать подписку, 
создавать стенды

Встречи с профсоюзным активом

О решительности 
чиновников 

и первомайских требованиях В рамках Школы профсоюзного актива Учебным центром повышения 
квалификации профсоюзных кадров ИОООП 11 апреля были организованы 
выездные занятия учебных групп в Фурмановский муниципальный район.

Опыт ППО

В этот день учебная 
программа началась 

в Доме профсоюзов с 
л е к ц и и  з а в е д у ю щ е й 
отделом социально-
трудовых отношений, 
заместителем предсе-
дателя ИОООП Татьяны 
ТИМОХОВОЙ «О соци-
альном партнёрстве в 
области: состояние про-
блемы и пути развития».

Далее первая  груп-
па слушателей посетила 
Фурмановский центр со-
циального обслуживания 
(ЦСО).  Директор ЦСО 
Елена ЕЖОВА провела 
для гостей экскурсию 
по организации. Пред-
седателем первичной 
профсоюзной организа-
ции Центра Марианной 
КРИЧАЛКИНОЙ был ор-
ганизован «круглый стол» 
по теме «Социальное пар-
тнёрство. Коллективный 
договор как важнейший 
механизм социально-
трудовых отношений в 
коллективе». Гостям рас-
сказали о приоритетных 
направлениях работы про-
фкома по охране труда, 

Заседание профсоюзного актива 
Регионального союза «Ивановское 
областное объединение органи-
заций профсоюзов» состоялось 
21 апреля.

О вопросах, рассмотренных на засе-
дании Генерального совета ФНПР, 

прошедшем с 3 по 4 апреля в Москве, 
собравшимся рассказал председатель 
ИОООП Александр МИРСКОЙ. Он 
изложил основные тезисы выступав-
ших – председателя ФНПР Михаила 
ШМАКОВА, министра труда и соци-
альной защиты Максима ТОПИЛИНА, 
вице-премьера Ольги ГОЛОДЕЦ и 
заместителя председателя Госдумы 
Андрея ИСАЕВА. Лидер ивановских 
профсоюзов заострил внимание и под-
держал прозвучавшую тогда в Колонном 
зале Дома профсоюзов мысль: власть 
должна быть властью и принимать ре-
шительные меры в тех случаях, когда 
социально-экономические и трудовые 
права и интересы человека труда нахо-
дятся под угрозой.

З а м е с т и т е л ь  п р е д с е д а т е л я 
ИОООП Татьяна ТИМОХОВА расска-
зала о планах проведения в Иванове и 
в районах профсоюзных первомайских 
акций, подчеркнула актуальность и 
злободневность нынешних лозунгов и 
требований профсоюзов. Участниками 
собрания принята резолюция перво-
майского митинга в областном центре.

З а м е с т и т е л ь  п р е д с е д а т е л я 
ИОООП Александр СМИРНОВ при-
звал профактив к участию 28 апреля 
в акции, приуроченной к Всемирному 
дню охраны труда; вкратце рассказал 
о ситуации по производственному 
травматизму и проведении спецоценки 
рабочих мест в регионе. Выступающий 
также призвал присутствующих к бди-
тельности во время грядущей летней 
кампании по детскому трудоустройству 
– законодательство запрещает несо-
вершеннолетним работать во вредных и 
опасных условиях труда – прецеденты, 
увы, даже с летальным исходом, в ре-
гионе уже были.

Заведующая отделом организа-
ционной, кадровой и информацион-
ной работы ИОООП Елена ВОРОНОВА 
выступила по вопросу «Эффективная 
информационная работа – инструмент 
укрепления профсоюзов»; рассказала 
о необходимости и средствах нала-
живания в современных условиях эф-
фективного информирования членов 
профсоюзов, повышения авторитета 
профсоюзных органов. Также была 
проведена презентация по единой 
информационной системе областного 
профобъединения.

О мероприятиях и успехах Молодёж-
ного совета ИОООП рассказал его 
председатель Иван САЗАНОВИЧ. 
Молодые профактивисты вовсю го-
товятся к празднованию 15-летия 

молодёжного крыла 
ивановских профсою-
зов, особенно активно 
и достойно участву-
ют в последние годы в 
мероприятиях ФНПР, 
Ассоциации террито-
риальных объединений 
организаций профсо-
юзов ЦФО, областного 
профобъединения. В 
этом году и после-
дующих планируется 
участие команды МС в 
первомайской эстафе-
те города Иванова.

По вопросу «О работе 
областной организа-

ции Профсоюза по раз-
витию информационной 
политики» выступила 
председатель обкома 

Тамара ПАРФИНОВИЧ. 
Вопрос информацион-
ной работы периодичес-
ки поднимается в облас-
тной организации Про-
фсоюза, однако, в связи 

с объявленным ФНПР 
Годом профсоюзной ин-
формации, по словам 
Т. ПАРФИНОВИЧ, нужно 
рассмотреть эту тему 
глубже. «Информработа 
у нас в последнее время 
начинает улучшаться 
– три года назад был со-
здан сайт обкома Про-
фсоюза, большинство 
председателей «перви-
чек» активно использует 
нашу электронную почту, 
наше присутствие в ин-
формационном поле об-
ластного профобъеди-
нения растёт. Совмес-
тно с ним мы выезжаем 
на встречи к профактиву 
в районы, выпускаем 
агитационные и раз-
даточные материалы, 
полиграфию. Но на этом 
нельзя останавливать-
ся. Нужно налаживать 
информработу на мес-
тах, чтобы люди знали о 

деятельности профсо-
юзов в масштабах стра-
ны, региона, первичной 
профсоюзной органи-
зации» ,  -  заключила 
Т. ПАРФИНОВИЧ, при-
звав стимулировать в 
коллективах подписку 
на центральную профсо-
юзную газету «Солидар-
ность» и газету ИОООП 
«Профсоюзная защита», 

Выездные занятия 
в Фурмановском районе

исполнению положений 
колдоговора, мотивации 
профсоюзного членства, 
созданию здоровой пси-
хологической атмосферы 
внутри коллектива. 

Результаты этой де-
ятельности были озву-
чены здесь же: следуя 
принципам социального 
партнёрства, профком и 
администрация учрежде-
ния вместе решают воп-
росы путём конструктив-
ного диалога в интересах 
сотрудников, внимательно 
рассматривают обраще-
ния, поступающие от ра-
ботников. Если на момент 
создания в ЦСО профор-

ганизации в 2005 году 
показатель профсоюзного 
членства был 75 человек, 
то на данный момент он 
вырос до 88 членов Про-
фсоюза (92 процента 
от числа работающих в 
учреждении).

Отметим, что активно 
и ярко члены профсоюз-
ной организации Фурма-
новского ЦСО участвуют 
в различных творческих 
конкурсах, организуемых 
ИОООП.

Вторая группа слуша-
телей Школы отправилась 
на ООО «Фурмановская 
фабрика №1», где для них 
организовали экскурсию 
по ткацкому производству 
предприятия, посещение 
музейной экспозиции фаб-
рики. В заседании «кругло-
го стола» на аналогичную 
тему приняли участие за-
меститель директора 
по производству Олег 
ЕРШОВ, начальник отде-
ла экономики районной 
администрации Любовь 
ГОРБАЧЁВА и председа-
тель ППО предприятия 
Марина ИВЛЕВА.

а также создавать про-
фсоюзные информаци-
онные стенды в органи-
зациях и учреждениях, 
имеющих свои ППО. 
Любая информация о 
профсоюзной деятель-
ности – это, по словам 
Т. ПАРФИНОВИЧ, «залог 
повышения профсоюз-
ного членства».

По итогам обсужде-
ния основного вопроса 
повестки дня Прези-
диумом принято соот-
ветствующее постанов-
ление.

Утверждена смета 
доходов и расходов об-
ластной организации 
Профсоюза за 2016 
год. При этом (в кон-
тексте главной темы) 
был отмечен маленький 
уровень средств, пот-
раченных на информа-
ционную работу – 0,3 
процента.

В заключение замес-
титель председателя 
И О О О П  А л е к с а н д р 
СМИРНОВ проинфор-
мировал присутство-
вавших об актуальных 
нововведениях в  ох-
ране труда, показате-
лях производственного 
травматизма и темпах 
проведения специаль-
н о й  о ц е н к и  у с л о в и й 
труда в регионе, о фи-
нансировании Фондом 
социального страхо-
вания мероприятий по 
обеспечению охраны 
т р у д а ;  з а в е д у ю щ а я 
о тд е л о м  с о ц и а л ь -
н о - т р у д о в ы х  о т н о -
шений, заместитель 
председателя ИОООП 
Татьяна ТИМОХОВА 
рассказала о социаль-
но-экономическом по-
ложении и социальном 
партнёрстве в Иванов-
ской области.

Материалы подготовил М. Леонов
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Отдых и лечение

Организационная структура

Профсоюзные здравницы остаются 
социально ориентированными

В Доме профсоюзов 19 апреля состоялись очередные общие 
собрания участников профсоюзных здравниц Ивановской области. 
Директора учреждений отчитывались по финансово-хозяйственной 
деятельности в 2016 году и планах на текущий год.

ДЛЯ МЕСТНЫХ 
ЖИТЕЛЕЙ, ЧЛЕНОВ 

ПРОФСОЮЗОВ 
И СВОИХ 

РАБОТНИКОВ

Директор ООО «Курорт 
«Оболсуново» Надежда 

ЗИМИНА озвучила цифры по 
своей здравнице: выручка от 
реализации (товаров, работ, 
услуг) за отчётный период 
составила 179,5 миллиона 
рублей - рост за пять пред-
шествующих лет обеспечен 
почти на 20 процентов. При-
быль составила 6,6 милли-
она рублей, рентабельность 
продаж – 7,7 процента. Поч-
ти 22 миллиона рублей 
составили налоги в бюджеты 
всех уровней, платежи во 
внебюджетные фонды. 

За отчётный год в здрав-
нице отдохнули и пролечи-
лись 7648 человек, в том 
числе членов профсоюзов 
– 444 человека. Говоря об 
организации путёвок для 
членов профсоюзов, Н. ЗИ-
МИНА особо подчеркнула: в 
отношении предоставления 
льготных путёвок здравни-
ца придерживалась и будет 
придерживаться гражданской 
позиции обеспечения отды-
хом как членов профсоюзов 
(львиная доля льготных путё-
вок здесь приходится на ра-
ботников бюджетной сферы 
– учителей, врачей и других), 
так и ветеранов.

Учреждение остаётся со-
циально ответственным – не-
смотря на некоторое отсутс-
твие понимания со стороны 

органов госвласти по рос-
ту коммунальных тарифов, 
завышенному земельному 
налогу, курорт «Оболсуно-
во» продолжает отапливать 
одноимённый посёлок, не 
имеет задолженностей пе-
ред областным и районным 
бюджетами, чётко и своевре-
менно исполняет указания и 
предписания всевозможных 
контролирующих органов.

А что же сам коллектив 
здравницы? Факты скажут 
сами за себя. Вся зарплата 
работников в «Оболсунове» 
– «белая»; за полное и свое-
временное перечисление 
страховых взносов здравни-
ца в 2016 году награждена 
грамотой регионального от-
деления Пенсионного фонда 
РФ; для работников, согласно 
действующему в учреждении 
коллективному договору, 
предусмотрены многочис-
ленные льготы социального 
характера, начиная от вы-
плат и заканчивая лечебными 
процедурами. Как результат, 
«текучесть» кадров курорта 
«Оболсуново», по озвученным 
данным, составляет всего 2 
процента.

КЛИЕНТОВ 
ИЗ ДРУГИХ 
РЕГИОНОВ 

ВСЁ БОЛЬШЕ

В д о к л а д е  д и р е к т о -
ра ООО «Пансионат с 

лечением «Плёс» Ирины 
ВЕТЧИННИКОВОЙ  были 
озвучены следующие цифры. 
Выручка от реализации (то-

варов, работ, услуг) в отчёт-
ном периоде составила 48,8 
миллиона рублей - рост до-
ходов за пять предшеству-
ющих лет обеспечен на 51,4 
процента. Сумма прибыли 
- 0,137 миллиона рублей, 
рентабельность продаж – 1,9 
процента. 4,9 миллиона 
рублей ушло на налоги и 
платежи во внебюджетные 
фонды. В здравнице отдох-
нули и пролечились 3305 
человек, в том числе   1414 
детей. Членов профсоюзов 
принято 9 человек.

У пансионата есть госу-
дарственные контракты с 
профильными департамен-
тами ряда регионов; здесь 
отдыхают и лечатся жители 
Москвы, Владимирской и, 
конечно же, Ивановской об-
ластей.

В санатории «Зелёный 
городок»  в 2016 году выруч-
ка от реализации (товаров, 
работ, услуг) составила 78,2 
миллиона рублей - за пять 
лет рост доходов обеспечен 
на 15,9 процента; получен 
убыток в сумме 2,5  милли-
она рублей. На 9,8 милли-
она рублей уплачено налогов 
и платежей во внебюджетные 
фонды. В прошлом году в 
санатории отдохнули и проле-
чились 4132 человека, в том 
числе членов профсоюзов 
– 82 человека. Ознакомив 
участников заседания со 
статистическими данными, 
директор ООО «Санаторий 
«Зелёный городок» Наталья 
ПОПОВА рассказала о том, 
что учреждение, так же, как 

плёсский пансионат, имеет 
госконтракты с профильными 
департаментами Москвы, 
Ивановской и Владимирс-
кой областей. Соглашения 
касаются взаимодействия 
по реабилитации больных, 
совершенствованию медико-
реабилитационной помощи в 
рамках системы обязатель-
ного медицинского страхо-
вания.

Также в течение ближай-
ших пяти лет «Зелёный горо-
док» планируется расширить 
новым корпусом.

В свою очередь,  ди-
ректор ООО «Санаторий 

имени Станко» Ангелина 
ПОНОМАРЁВА привела сле-
дующие показатели: выручка 
от реализации (товаров, ра-
бот, услуг) в отчётном году 
составила 218,9 миллиона 
рублей - за пять последних 
лет рост доходов  обеспечен 
на 26,5 процента. Прибыль 
- 1,4 миллиона рублей, 
рентабельность продаж – 1,2 
процента. Сумма налогов и 
платежей во внебюджетные 
фонды - 28,8 миллиона руб-
лей. В «Станко» отдохнуло и 
пролечилось 13051 человек, 
в том числе членов профсою-
зов – 577 человек. На 16 про-

центов увеличился уровень 
нагрузки отдыхающими.

Санаторий имени Станко 
так же имеет соглашения с 
Ивановской, Костромской, 
Владимирской областями, 
Москвой; активно развива-
ются связи с турфирмами 
и здравницами. Зарплата 
персонала здравницы выше 
среднего показателя по ре-
гиону.

В числе основных планов 
на ближайшее будущее – за-
пуск в мае в эксплуатацию 
отремонтированного бас-
сейна.

Михаил Леонов

«Судьбоносное решение» 
- эти слова то и дело зву-

чали 18 апреля на VII (внеоче-
редном) съезде Российского 
профсоюза работников текс-
тильной и лёгкой промышлен-
ности. Центральный вопрос 
повестки - реорганизация Про-
фсоюза путём присоединения 
к Всероссийскому профсоюзу 
работников оборонной промыш-
ленности.

Причины такого шага обоз-
начила председатель Проф-
союза Татьяна СОСНИНА: 
сложное состояние отрасли, 
ликвидация предприятий, со-
кращение количества профсо-
юзных организаций и числа 
членов Профсоюза, недостаток 
специалистов и финансиро-
вания. Профсоюз практически 
потерял статус общероссий-
ского, поскольку представлен 
лишь в 33 регионах страны 
(необходимый минимум - 43). На 

Историческое объединение

грани ликвидации ещё девять 
территориальных организаций 
- некоторые из них объединяют 
всего по несколько десятков 
человек. В настоящий момент 
в Профсоюзе состоят 38,6 ты-
сячи работников отрасли по 
всей России. Организационная 
и финансовая слабость ведёт 
и к снижению уровня защиты 
трудящихся - на этом делался 
акцент. Ситуацию лидеры и актив 
Профсоюза определили как уг-
розу для будущего организации 
и её основных целей. Выход один 
- в объединении.

Объединение даст обра-
зование мощного Профсоюза 
с почти 400-тысячной чис-
ленностью, усиление позиции 
в переговорах с социальны-
ми партнёрами, сохранение 
малочисленных «первичек», 
укрепление финансовой базы, 
возможность обучения и подго-
товки кадров, целенаправленной 

что даже на общероссийском 
уровне Профсоюзу не хватает 
технического инспектора тру-
да и орговиков. Кроме того, 
из-за серьёзного недостатка 
средств объединению работ-
ников пришлось отказаться от 
части мероприятий по обучению 
профактива, от проведения 
расширенных заседаний Пре-
зидиума, молодёжных форумов. 
На территориальном уровне 
доходит до сокращённого ра-
бочего дня и снижения зарплат 
специалистам, острой нехватки 
юристов и экономистов.

С тем, что мощный про-
фсоюз работников промыш-
ленности необходим, а значит, 
и объединение неизбежно, 
кажется, согласны все. Вопрос 
только в требуемом времени и 
организации процесса. На что 
и предложили обратить внима-
ние присутствующих несколько 
представителей коллективов.

Наконец, 18 апреля состо-
ялся и третий съезд - или, 

если точнее, XIV (внеочередной) 
съезд профсоюза работников 
оборонной промышленности. 
Делегаты тоже обсуждали тему 
объединения профсоюзов - со-
ответствующее решение было 
одобрено представителями 
Оборонпрофа единогласно.

Строго говоря, формально 
это произошло еще на съезде 
профсоюза 7 апреля про-
шлого года, только тогда ещё 
было мало конкретики - вплоть 
до того, что точно ещё не было 
понятно даже, кто и с кем дол-
жен объединиться (помимо 
самого Оборонпрофа). Поэто-
му полномочия делегатов были 
продлены для окончательного 
решения вопроса.

Называться новая органи-
зация будет так: Российский 
профсоюз работников про-
мышленности, сокращенно 
- Роспрофпром. За базовый 
устав изначально был принят 
недавно обновлённый устав 
Оборонпрофа, но все замеча-
ния коллег были учтены, прав-
ки согласованы. 19 апреля 
делегаты «объединительного» 
съезда проголосовали за гото-
вый проект документа.

Отраслевые соглашения 
всех трёх профсоюзов решено 
оставить в действии до конца 
обозначенных в них сроков. 
Что будет дальше, вопрос пока 
открытый. Ведь, несмотря на 
то, что Профсоюз будет один, 
люди будут трудиться у рабо-
тодателей разного профиля. 
Но скорее всего, нынешняя 
картина сохранится.

После собрания участников профсо-
юзных здравниц в основном корпусе 

№1 курорта Оболсуново состоялось 
торжественное открытие столовой №2 
после капитального ремонта. В мероп-
риятии приняли участие руководители 
профсоюзных здравниц области, члены 
Президиума ИОООП.

В зале №2, называвшимся до ремонта 
Красным, были проведена крупномасштаб-
ная реконструкция внутреннего убранства 
помещения с использованием зарубежных 
современных материалов и технологий – от 
выписанных по заказу величественных люстр, 
потолочных и настенных узорных декораций, 
до масштабных репродукций натюрмортов 

голландских мастеров прошлых столетий.
Директор ООО «Курорт Оболсуново» 

Н. ЗИМИНА и председатель областного 
профобъединения Александр МИРСКОЙ в 
торжественной обстановке перерезали крас-
ную ленту у входа в обновлённый – теперь уже 
Жемчужный – зал.

В  ч е с т ь  з н а м е н а т е л ь н о й  д а т ы 
15-летия работы Н. ЗИМИНОЙ в долж-
ности директора профсоюзной здравницы 
А. МИРСКОЙ вручил Надежде Владимировне 
нагрудный знак ИОООП «За содружество».

Добавим, что ранее в основном корпусе 
№1 курорта был так же капитально отремон-
тирован и преображён Зелёный зал, ныне 
– Альпийский зал.

Курорту добавили «жемчужности»

Три профсоюза 18 апреля провели съезды, на которых постановили объединиться 
друг с другом. Российский профсоюз машиностроителей и профсоюз работников 
текстильной и лёгкой промышленности присоединятся к профсоюзу работников 
оборонной промышленности (Оборонпроф). После чего последний сменит название, 
устав - и образуется единый Российский профсоюз работников промышленности. 
К этому решению организации шли несколько лет, менялись детали проекта, коли-
чество и состав предполагаемых участников. И вот, наконец, дело можно считать 
сделанным. В исторических для российского профсоюзного движения меропри-
ятиях приняли участие и ивановские делегаты – председатель областной органи-
зации Всероссийского профсоюза работников оборонной промышленности Ирина 
КАЛЬЧЕНКО и председатель областной организации Российского профсоюза ра-
ботников текстильной и лёгкой промышленности Татьяна ИВАНОВА.

обязаны быть задействова-
ны в новом общероссийском 
Профсоюзе.

Профсоюзу машиностро-
ителей РФ участвовать в 

объединении не впервой. Еще 
в середине 90-х годов он 
объединил в себе работников 
тяжёлого машиностроения и 
приборостроителей. Спустя 22 
года снова принято решение о 
реорганизации путём объеди-
нения с двумя другими про-

работы с молодёжью.
Что касается личности ли-

дера будущего объединённого 
Профсоюза, участники съез-
да выразили мнение, что под-
держать следует кандидатуру 
председателя Оборонпрофа 
Андрея ЧЕКМЕНЁВА. Кроме 
того, делегаты единодушно 
высказывались, что опыт и ав-
торитет Т. СОСНИНОЙ просто 

По материалам корреспондентов центральной 
профсоюзной газеты «Солидарность» Ирины СЕРЕДКИНОЙ, 

Александра КЛЯШТОРИНА и Павла ОСИПОВА

фсоюзами. Вопрос был решён 
на VIII (внеочередном) съезде 
Профсоюза 18 апреля.

Как заявил с трибуны пред-
седатель Роспрофмаша 
Николай ШАТОХИН, сейчас 
промышленным профсоюзам 
вновь пришло время объеди-
ниться, несмотря на позицию 
отдельных профлидеров из 
регионов. В частности, потому, 
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Льготные путёвки в профсоюзные здравницы
В 2017 году Региональный союз «Ивановское областное объединение организаций профсоюзов» продолжает практику предоставления членам профсоюзов льготных 

путёвок в здравницы. Несмотря на повышение тарифов на коммунальные услуги, цены на продукты питания и медикаменты, Президиумом ИОООП принято решение 
не повышать стоимость данных путёвок.

ООО «ПАНСИОНАТ 

С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС»
Пансионат осуществляет лечение органов дыхания, 

заболеваний костно-мышечной, сердечно-сосудистой, 
эндокринной, пищеварительной систем, заболеваний 
глаз. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов - 900 рублей с одного чело-
века в сутки; в летний период – 1200 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «САНАТОРИЙ «ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК»
Санаторий специализируется на лечении заболеваний же-

лудка, кишечника, печени, поджелудочной железы, желчного 
пузыря и желчевыводящих путей, мочевыводящих путей при 
мочекислых диатезах, заболеваний органов дыхания, эндокрин-
ных расстройств (ожирение, сахарный диабет), остеохондроза, 
заболеваний суставов. Стоимость санаторно-курортной путёвки 
с лечением для членов профсоюзов – 1100 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» 
Санаторий специализируется на лечении сердечно-

сосудистой системы, костно-мышечной, нервной систем, 
гинекологических и кожных заболеваний, сахарного диа-
бета. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов – 1300 рублей с одного человека в 
сутки с проживанием в главном корпусе; 1000 рублей с одного 
человека в сутки с проживанием в корпусе №2.

ООО «САНАТОРИЙ ИМЕНИ СТАНКО»
Санаторий осуществляет лечение заболеваний 

нервной и сердечно-сосудистой систем, опорно-двига-
тельного аппарата, гинекологических и урологических 
патологий. Стоимость санаторно-курортной путёвки с 
лечением для членов профсоюзов – 1250 рублей с од-
ного человека в сутки.

Стоимость путёвок (из расчёта 12 дней проживания и лечения в соответствии со стандартами 
предоставления санаторно-курортных услуг, разработанными для коммерческой организации):
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Цена свободная

Профсоюз молодёжи

ВХим-холле ИГХТУ состоялся региональный этап 
Всероссийского конкурса «Студенческий лидер-2017». 
Традиционно организаторами конкурса выступили об-
ластная организация профсоюза работников народного 
образования и науки РФ и Ассоциация профсоюзных 
организаций вузов.

В Рязанской области прошла окружная профильная 
площадка ЦФО «Старт в профессию» для 60 моло-
дых учителей и воспитателей из 11 регионов ЦФО и 
20 муниципальных образований Рязанской области. 

Путёвки предоставляются членам профсоюзов круглогодично, при наличии свободных мест в санатории, с учётом ограничения в период максимальной нагрузки здравниц.
Оплата за путёвку членом Профсоюза производится в кассу санатория по прибытии в здравницу. Прибытие к месту отдыха и обратный отъезд – осуществляются самостоятельно.

Старт в профессию по-рязански

Личностное развитие

Региональный союз «Иванов-
ское областное объединение 
организаций профсоюзов» вы-
ражает глубокие соболезнова-
ния родным и близким в связи 
со скоропостижной кончиной на 
58-ом году жизни начальника ЧУ 
«Управление по техническому 
содержанию и хозяйственному 
обслуживанию при Ивановском 
областном объединении организаций профсоюзов» 
Константина Николаевича СОЛДАТОВА.

Конкурс давно стал одним из 
главных событий в жизни 

профсоюзных активистов орга-
низаций высшего образования 
Ивановской области. Поэтому 
все студенческие профсоюзные 
организации выдвинули на кон-
курс своих представителей.

Профактивисты из политех-
нического, энергетического, 
химико-технологического уни-
верситетов,  государственного 
университета и его Шуйского 
филиала ярко представили себя, 
свою профсоюзную организа-
цию, показали свои знания в 
законодательстве, продемонс-
трировали лидерские качества.

Участие в таких мероприя-
тиях является для участников 
важным фактором личностного 
и профессионального роста. 
Согласно рейтинговой оцен-

ке,  победителями конкурса 
стали: I место – Александр 
ГАВРИЛОВ, и.о.заместителя 
председателя профкома обу-
чающихся ИВГПУ по работе с 
профбюро; II место – Никита 
ШАХОВ, заместитель председа-
теля профбюро факультета ИГХТУ; 
III место – Мария ПУШКАРЁВА, 
з а м е с т и т е л ь  п р е д с е д а т е л я 
профбюро факультета ИГЭУ. 

Все участники получили дип-
ломы и памятные подарки от 
партнёров: чайной компании, 
клиники офтальмохирургии, а от 
обкома Профсоюза - денежные 
сертификаты.

Уже летом пройдут конкурс-
ные испытания для студенчес-
ких лидеров на окружном этапе 
Центрального федерального 
округа. Пожелаем удачи кон-
курсантам!

Определены студенческие 
лидеры этого года

В рамках образовательного 
проекта для молодых педагогов 
Президиум Ивановской город-
ской организациипрофсоюза-
работников народного обра-
зования и науки организовал 
7 апреля тренинг «Энергичный 
лидер: как управлять своей 
жизненной энергией, не уста-
вать, вести за собой людей».
Благодаря активному и пози-
тивному лектору встреча ока-
залась продуктивной, яркой и 
незабываемой.

В начале весны любой чело-
век, а тем более женщина, 

чувствует усталость, разбитость. 
Нехватка солнца и витаминов, 
тяжесть духовная и физическая 

Найти в себе энергию

Мне посчастливилось пред-
ставлять наш регион на этом 

большом мероприятии. Сказать, 
что мне было страшно - ничего не 
сказать. Целых шесть дней в не-
известном месте, с незнакомыми 
людьми...

Прошло уже какое-то время, 
как я вернулась в рабочую об-
становку, а мысли о нашей «Сол-
нечной» площадке не перестают 
меня покидать. В первый день 
рязанская земля встретила нас 
совсем неприветливой погодой, 
солнце не хотело дарить нам своё 
тепло. Нас посадили в автобус, где 
я познакомилась с некоторыми 
участниками и кураторами, кото-
рые станут нашими помощниками 
в течение этой недели. Так мы 
узнали, что всего будет четыре 
группы: красные, жёлтые, зелёные 
и синие.

Мы не успели сойти с автобуса 
и расположиться в комнатах, как 

нас сразу же предупредили, что 
мы должны готовиться к мероп-
риятию. В течение недели у нас 
не было времени на отдых, мы всё 
время находились в режиме «нон-
стоп». К этому сложно привыкнуть 
сразу, но через несколько дней мы 
поймали эту «волну».

В первый учебный день нам 
удалось побывать на тренинге 
А. ЛАГУТИНА, победителя Все-
российского конкурса «Учитель 
года-2016». Он поделился опы-
том участия в конкурсе такого 
масштаба. Е ЕЛШИНА, секре-
тарь-заведующий отделом по 
связям с общественностью 
профсоюза работников на-
родного образования и науки 
РФ, произвела очень сильное 
впечатление, она рассказала нам 
о деятельности профсоюза, его 
целях и задачах.

Каждый вечер мы собирались 
командой и подводили итог дня 
- рефлексию своей деятельнос-
ти. Она проводилась в форме 
дискуссий, диалогов, игр. Наши 
кураторы старались нас заинте-
ресовать.

Утро следующего дня на-
чалось с зарядки, которая да-
рила бодрость на весь день. 
М. ВИКУЛОВА, организатор 
площадки, познакомила нас с 

интересными тренерами 
и «акулами» своего дела. 
Мне запомнился мастер-
класс О. ТАРАСОВОЙ, 
учителя русского язы-
ка и литературыодной 
из рязанских школ – она 
рассказала о технике 
постановки целей и до-
стижения результатов.

Команда организаторов каж-
дый вечер проводила для нас 
интересные мероприятия, напри-
мер, М. МИТИНА организовала 
занимательный экологический 
квест «Домик для птиц», целью 
которого была постройка синич-
ника.

«Как здорово, что все мы здесь 
сегодня собрались...» - в голове 
звучит именно эта строчка. Каж-
дый участник нашей команды, ко-
торая называлась «Акулы знаний», 
привнёс что-то своё в деятель-
ность нашей площадки. Мои кол-
леги стали для меня источником 
вдохновения. Ведь именно бла-
годаря их поддержке я проявила 
свои поэтические способности. 
На церемонии закрытия площадки 
я прочитала стихотворение своего 
собственного сочинения: 

Молодой педагог - это призванье, 
Дети открыты к тебе всей душой. 
Но если начальство 

не блещет вниманьем - 
Совет молодых педагогов 

с тобой! 

Опыт огромной площадки
бесценен, 

Море друзей всех нас 
ждёт впереди. 

Но если ты знаешь, 
что хочешь быть первым, 

Не стоит бояться, просто свети! 

Не смоют нас всех ни ссоры, 
ни вёрсты, 

Встретиться снова 
предстоит нам опять. 

Здесь и сейчас 
зажигаются звезды, 

Чтоб в своих регионах ярко сиять! 

У каждой звезды 
есть своё назначенье, 

Миссия каждой - 
открыть и помочь. 

Чтоб дети не знали, 
что такое мученье, 

Учились, творили и утром, 
и в ночь.

Выражаю огромную благодар-
ность всем участникам площадки 
и организаторам, Профсоюзу об-
разования за замечательно про-
ведённое время, приобретённый 
опыт и вдохновение. Встретимся 
через год! 

Людмила ПЯТОВА, учитель 
математики лицея № 22 

города Иванова

– всё это способствует нараста-
нию депрессивного состояния, 
хронической усталости.

А если взглянуть на этот пери-
од и вообще на всю свою жизнь 
с другой стороны, отбросив не-

гативные эмоции и постоянно 
наваливающиеся проблемы? 
Ведь сколько прекрасных мо-
ментов в течение только одного 
дня происходят в нашей жизни. 
И в каждом из них просто необ-

ходимо найти тот положитель-
ный заряд, который поможет 
легче реагировать на изменения. 
Именно такие способы наладить 
свою жизнь предлагала Надежда 
ТЕТЕРИНА, директор консал-
тингового центра «Развитие».

И действительно, улыбки, с 
которыми покидали занятие учас-
тники, говорили сами за себя. 
Может быть, такие тренинги надо 
проводить раз в месяц, чтобы не 
забывать о том, как прекрасен 
этот мир, о том, что жизнь дана 
единожды, и надо взять самое 
лучшее и поделиться с другими!

Анастасия ЗЕНКОВА, пред-
седатель ППО школы №50 

города Иванова


